



Pièces	2 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	83296600
Prix	500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Exclusivitesitué sur le plateau du cap martin, dans une résidence de standing avec parc, piscine, tennis et concierge, bel appartement 2 pièces, traversant avec double exposition et vue panoramique mer et italie. Il se compose d'une entrée, d'une grand pièce à vivre, d'une cuisine indépendante équipée, d'une chambres, d'une salle de bains, d'une salle d'eau et 2 grands balcons. Un parking et une cave complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site de géorisques:

Exclusivitylocated on the cap martin plateau, in a luxury residence with park, swimming pool, tennis court and concierge, beautiful 2-bedroom apartment with double exposure and panoramic view of the sea and italy. It comprises an entrance hall, a large living room, a fully equipped independent kitchen, a bedroom, a bathroom, a shower room and 2 large balconies. Parking and a cellar complete this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website:

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

